

COFRADÍAS

El lunes, día 17, se reunieron de nuevo en el salón de Juntas de la Casa Abadía, los responsables de las cofradías, según la guía de trabajo que anunciamos.

En esta reunión centro preferentemente la sesión la semana santa y en concreto la procesión del Santo Entierro, el viernes por la tarde-noche.

Nuestra semana santa tiene actos muy nuestros, propios:

-Desde hace años la bendición de ramos en "la Malena", la procesión y la misa en la plaza.

-La misa del jueves santo, de una religiosidad singular.

El Via-Crucis del Viernes Santo, tan propio y tan nuestro. Sobrio, austero, profundo...

Pero hay realidades a revisar, pero siempre para mejorar. Y una de ellas es la Procesión del Santo Entierro.

En muchos lugares la Semana Santa es la fiesta del pueblo, con sus pasos, cofradías costaleros: Andalucía, Murcia, Cartagena, Lorca... En Banyeres es solamente la Semana Santa. No son las fiestas del pueblo. Y la vivimos como la viven la mayoría de cristianos de todo el mundo.

En Banyeres tenemos un eje fundamental: el domingo de Pascua y es, desde tiempo inmemorial, el inicio de nuestras fiestas patronales. **Son fiestas pascuales**, no de semana santa.

Y hay otro hecho a tener en cuenta. En la procesión del santo entierro, salen 5 imágenes con sus andas correspondientes, y para el correcto recorrido se necesita de 120 a 180 portadores (hay que turnarse y no los hay). Nuestra realidad de religiosidad popular no es esa, ni lo ha sido hasta el día de hoy.

Por ello vamos a intentar afrontar esta realidad, como hemos dicho, para mejorarla.